

¿Qué es un corredor biológico Interurbano?



Extensión territorial urbana que proporciona conectividad entre paisajes, ecosistemas y hábitats modificados o naturales, que interconectan microcuencas, tramo verde de las ciudades (parques urbanos, áreas verdes, calles y avenidas arborizadas, línea férrea, isletas y bosque a orilla del río, otros) o áreas silvestres protegidas. Estos espacios contribuyen al mantenimiento de la biodiversidad, posibilitando la migración, dispersión de especies de flora y fauna e incluyen las dimensiones culturales, socioeconómicas y políticas.

(Regulación del Programa Nacional de Corredores Biológicos, N° 40043 -MINAE)

“La conservación es un estado de armonía entre hombre y tierra”
Aldo Leopold.

Integran:



Para más información:

Ing. Ronald Mora Vargas

✉ ronald.mora@sinac.go.cr

☎ 22612619

Corredor Biológico Interurbano del Río Pará-Toyopán



Drymis gransdensis, Ratoncillo

Corredor biológico del Río Pará- Toyopán

Fue creado con el propósito de restablecer y mantener la conectividad entre las áreas del Parque Nacional Braulio Carrillo y la Reserva Forestal Cordillera Volcánica Central, y las partes bajas de la microcuenca mejorando así los servicios ecosistémicos dentro de este espacio geográfico, lo cual requiere de la participación activa de instituciones, organizaciones, comercios, personas visitantes y residentes.

Favorece:

- * La rehabilitación ecológica.
- * La diversidad de especies y su flujo entre las diferentes áreas silvestres protegidas.
- * La calidad de vida de las comunidades vecinas.
- * Protege el recurso hídrico.
- * El ecoturismo.
- * La acuicultura.
- * La producción asociada a sistemas agrosilvipastoriles.
- * Desarrollo de ciudades sostenibles
- * Arboricultura urbana y mejora la trama verde.

Objetivo



Promover la conservación, protección, manejo y recuperación de los recursos naturales, mediante el establecimiento de Corredor Biológico Interurbano que fomente la conectividad eco sistémica de áreas silvestres protegidas, con la participación activa de actores sociales involucrados, en el área de influencia del río Pará en los cantones de San Isidro, Santo Domingo, Vásquez de Coronado y Moravia.

Ubicación Geográfica del Corredor Interurbano Río Pará.- Toyopán

El Corredor Biológico Interurbano Río Pará abarca parte de las provincias de Heredia y San José, específicamente en los cantones de San Isidro, Santo Domingo, Moravia y Vásquez de Coronado. Cuenta con un área de 33.13 km² (3313 ha), y posee una longitud de 33.17 km.

